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VERBALE COMMISSIONE ECOLOGIA DEL 10/10/2014 

 

Il giorno 10 ottobre 2014 alle ore 20:30 presso il comune di Cavernago si è tenuta la seconda riunione della 

commissione ecologia, con i seguenti argomenti all’ordine del giorno: 

1. introduzione raccolta differenziata dell’umido: analisi costi e benefici; 

2. PUAS: gestione dei rifiuti zootecnici; 

3. nuovo regolamento per la disciplina dei servizi di gestione dei servizi di gestione dei rifiuti solidi urbani ed 

assimilabili; 

4. valutazione iniziative da assumere per i nuovi insediamenti sul comune di Calcinate; 

5. varie ed eventuali. 

Sono presenti alla seduta i seguenti membri della commissione ecologia: 

Togni Giuseppe 

Maj Claudia 

Longhi Maurizio 

Cortinovis Gianmaria 

Volpi Giuseppe 

Imbriani Giovanni 

Milesi Water 

Manenti Gianluca 

Risultano invece assenti la sig.ra Paris Lorena (causa lavoro) e il sig. Scarpellini Andrea. 

Assume  la  presidenza,  con  consenso  unanime  dei  presenti  l’Avv. Giuseppe  Togni,  il  quale,  verificata  la 

regolarità  della  commissione  ecologia,  provvede  a  nominare  quale  segretario  il  Sig.  Giuseppe  Volpi.  Il 

Presidente  dichiara  pertanto  aperta  l’assemblea,  si  passa  quindi  alla  trattazione  dei  punti  all’ordine  del 

giorno. 

1. Su invito del presidente della commissione ecologia, è presente alla riunione il Sig. Adriano Carolo 

in qualità di presidente del Comitato F9. Lo stesso assicura la piena disponibilità e collaborazione da 

parte  del Comitato  F9  nel  sostenere  l’amministrazione  comunale nella  tutela  e  salvaguardia del 

territorio da vecchie e nuove fonti di inquinamento. 

2.  Molto probabilmente la raccolta dell’umido inizierà nel gennaio 2015; Bidoni e bidoncini verranno 

distribuiti  dal  gestore  addetto  alla  raccolta  rifiuti.  La  raccolta  domiciliare  è  prevista 

settimanalmente, mentre per il periodo estivo dal 15 giugno al 15 settembre sono previsti due ritiri 

settimanali. 
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3. L’amministrazione comunale sta' esaminando regole e norme per il corretto spargimento dei reflui 

zootecnici  e  letame  per  poi  imporre  le  stesse  alle  aziende  poste  sul  territorio  di  Cavernago.  In 

particolare verranno  controllate le tempistiche per le arature e verranno imposti percorsi diversi ai 

trattori, questo per evitare odori molesti e  strade  troppo  sporche a causa del    transito di questi 

mezzi  con liquami e quant’altro. 

4. Viene  approvato  all’unanimità  il nuovo  regolamento   per  la disciplina dei  servizi di  gestione dei 

rifiuti  solidi  urbani  ed  assimilabili.  Esponenti  della  commissione  propongono  di  istituire  punti  di 

raccolta rifiuti e cassonetti ad uso comune in apposite aree destinate a tale scopo. 

5. Il  presidente  della  commissione  ecologia  ci  tiene  a  ribadire  che  l’amministrazione  comunale  si 

impegnerà il più possibile per contrastare i nuovi insediamenti industriali. Inoltre informa i presenti  

che l’assemblea informativa pubblica riguardante tali argomenti si terrà il giorno 6 novembre 2014 

alle  ore  20:30  presso  la  sala  consiliare  e  nella  stessa  verranno  raccolte  firme  a  supporto  delle 

iniziative dell’amministrazione comunale.  

6. Prossimo incontro commissione ecologia il 24 novembre ore 20,30 in sala consigliare. 

Null’altro  essendovi  da  deliberare  e  nessun  altro  chiedendo  la  parola,  il  Presidente  dichiara  chiusa  la 

presente assemblea alle ore 23:15, previa redazione, lettura ed approvazione del presente verbale. 

 

 

Il Presidente              Il Segretario 

Avv.Giuseppe Togni            Giuseppe Volpi 


